



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en Ceremonia de Graduación de
Licenciatura: Artes, Diseño, Comunicación, Ciencias del Deporte y
Estudios Globales.**

10 de diciembre de 2025

Centro Cultural Mexiquense Anáhuac

Queridos egresados: El grupo inglés “Layup” lanzó este año una canción que se llama *Good Things happen all the time*. Comienza así:

Some days, the good things aren't easy to find

But if you're looking, you'll see plenty around

It's in the background and out in plain sight

Good things happen all the time

Hoy está pasando una de estas cosas buenas. Hoy es su graduación, pero las cosas buenas no pasan solas. De hecho, en su desempeño profesional y humano van a descubrir muchas estructuras y enfoques que no hacen eco a

sus inquietudes, necesidades, problemáticas o experiencias dolorosas. No siempre la sociedad en la que egresan será capaz de escucharlos con paciencia, comprender la raíz de sus preocupaciones o sus críticas, y comunicarse con ustedes en un lenguaje que les resulte significativo. No le tengan miedo al reto que podrá suponer el que no siempre obtengan los resultados deseados.

La clave estará en que mantengan viva en ustedes esa fuerza que abre nuevos caminos acordes con sus expectativas: una búsqueda de sentido profundo, un fuerte deseo de pertenencia concreta y el desarrollo de su dimensión espiritual y religiosa que les permite la conexión con valores superiores y el autoconocimiento, además de la capacidad de una relación más auténtica con ustedes mismos, con los demás y con Dios.

A ustedes les tocará más de una vez integrar su participación en el diseño de las estrategias adecuadas cuando se inserten en las instituciones y la sociedad.

Egresados de Artes, Diseño, Comunicación, Ciencias del Deporte y Estudios Globales, el desarrollo de la disciplina y el impacto social demandan un protagonismo activo frente a la inercia de las estructuras tradicionales. Su formación universitaria les ha capacitado para generar en su corazón el espacio que cultive la escucha paciente de las inquietudes contemporáneas, la audacia creativa y la capacidad de interpelar desde narrativas frescas o acciones innovadoras.

La proliferación de colectivos, *startups* y movimientos de incidencia, ya sea en la producción artística, el *storytelling* digital, la promoción de la salud a través del deporte o el activismo socioambiental, debe interpretarse como una fuerza vital que busca sentido profundo y pertenencia concreta.

Es crucial que estos talentos emergentes no se conformen con la nostalgia de métodos obsoletos, sino que utilicen su memoria histórica y sabiduría experiencial para proyectar futuros posibles, llevando su compromiso y visión de cambio a cada plataforma y a cada contexto global.

Ustedes salen a un mundo que ha tomado más clara conciencia de la necesidad de acoger y potenciar el desarrollo de sus generaciones jóvenes, no solo en la capacitación, sino de modo más importante en la formación integral con las llamadas habilidades suaves, que les abren a los ritmos del cambio de época en el que caminamos. Ustedes tendrán que saber acoger con responsabilidad el mayor protagonismo que irán asumiendo en la toma de decisiones y en la acción.

Su aportación como egresados de la Anáhuac no será menor en el mundo de la empresa y del liderazgo social. Ustedes, en un contexto actual de crisis del compromiso y debilitamiento de los lazos comunitarios, buscan ser activamente solidarios ante los problemas del mundo. En ustedes está la inquietud de embarcarse en diversas formas de activismo social, religioso y humano manifestados muchas veces en los valores del voluntariado. De este modo hacen surgir grupos de servicio y de liderazgo que promueven el bienestar en sus entornos. Tengan siempre la inquietud de ser agentes de cambio que llevan la inspiración, los valores y su fe a cada espacio de interacción social.

Por eso no tengan miedo a comprometerse cuando se sientan invitados a una vocación de liderazgo y de servicio a largo plazo. Permitan que arda en ustedes

un entusiasmo inspirador y contagioso hacia sus comunidades, sus empresas, sus entornos políticos, religiosos y sociales.

Ustedes egresan de una universidad en la que nos hemos comprometido en inspirarles la pasión por motivar a otros, esto es lo que les hace líderes auténticos. Ciertamente, no siempre quienes van delante de ustedes o quienes lideran nuestro mundo serán figuras directivas inspiradoras, pero si ustedes siembran fraternidad, solidaridad y autenticidad verán que siempre merece la pena dedicarse a grandes causas y al servicio al prójimo.

Aunque a veces se encuentren que las inseguridades personales, la búsqueda de formas perversas de poder, el reconocimiento superficial o el beneficio económico individual parecen ser la tónica reinante, no se acomoden, sepan ser resilientes, honestos y con una fortaleza que les motive a mirar de frente todo aquello que no esté en sintonía con lo mejor de ustedes, sabiendo comprender cómo sacar lo mejor de sus desafíos personales y de los que están a su alrededor. De este modo, no será una frase vacía el que como egresados de la Anáhuac son en verdad la esperanza de nuestra sociedad.

En la medida en que aprendan de la experiencia de quienes les preceden, sabrán evitar los errores del pasado, al tiempo que encarnan las nuevas tendencias de la humanidad y nos abren al futuro, impidiendo que nos ancleemos en la nostalgia de estructuras y costumbres que ya no son funcionales en el mundo actual. ¿Se acuerdan de “Layup”? Así terminan su canción:

Trouble may be in the spotlight

But good things happen all the time

There's a couple shadows, but there's plenty more lights

Some doing wrong, but so many doing right

Behind the clouds is a sun ready to shine

Good days happen all the time

Los desafíos están para ser superados. Seamos realistas, pero sin perder la audacia y el compromiso esperanzador. ¡Nunca permitan que les roben la fuerza para actuar y transformar! Sean los que hacen que el sol este siempre brillando. ¡Venzan al mal con el bien!

--ooOoo--